



#BANCAMUNDIAL

DONATIVOS DE UN MIDD

PARA ATENDER LOS DAÑOS POR EL METEORO EN GUERRERO, EL GOBIERNO MEXICANO HA RECIBIDO 950 MIL DÓLARES

POR ENRIQUE TORRES

500

MIL DÓLARES FUERON OTORGADOS POR EL BCIE.

250

MIL DÓLARES OTORGÓ EL CAF.

México ha recibido donativos por alrededor de un millón de dólares de la banca multilateral, ante la situación que vive Acapulco tras el paso del huracán Otis. En un comunicado, la Secretaría de Hacienda informó que recibieron 950 mil dólares, de los cuales 500 mil dólares fueron del Banco

Centroamericano de Integración Económica (BCIE), 250 mil dólares del Banco de Desarrollo de América Latina y el Caribe (CAF) y 200 mil dólares del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), todos para ayuda humanitaria. Hacienda dijo que está negociando con dichos bancos, "estructuras de garantías que complementen las garantías de la banca de desarrollo mexicana con el propó-



FOTO: ESPECIAL

PROGRAMAS. La banca mexicana también apoya para la reconstrucción.

sito de incrementar la capacidad de financiamiento barato a empresas privadas para la reconstrucción y recuperación de Guerrero". Agregó que tuvieron una reunión con el vicepresidente de la Agencia Multilateral de Garantías de Inversiones del grupo del Banco Mundial,

200

MIL DÓLARES DONÓ EL BID.

Hiroshi Matano, para incrementar el monto de garantías. El subsecretario de Hacienda, Gabriel Yorio, enfatizó que impulsan acciones para potenciar garantías e incrementar la capacidad de préstamos baratos y atender así más rápido a los afectados.